

## 【校外学習 楽しくなまづくりができました】

去る5月12日(金)に、1学年の学校行事として校外学習を実施してまいりました。出井 宏和先生を団長に教員9名の引率で、【モビリティリゾートもてぎ】に大型バス6台で行ってまいりました。実行委員中心に、短期間でありましたが準備をしっかりと行いました。、当日は天候にも恵まれ、ほとんど混雑せず、貸し切り状態で1日を過ごせました。予定していた活動内容よりも多くのアトラクション等をこなし、満足したようでした。スローガンである「きずなを深め 良き思い出皆で咲かせる 笑顔の花」を意識して行動し、自然散策やアトラクション、クイズラリーを楽しみ、あっという間に時間が過ぎ去りました。新学期にふさわしく、生徒相互、教師と生徒との人間関係も深まり目標達成できたと思います。

17日(水)5校時終了後、各クラスごとに班別活動報告会を実行委員の司会の下に実施し、それぞれの班の楽しかった活動を知り、クラス全員で共有できました。この活動の成果を、今後の生活に活かしていこうという思いが強まったと思います。



### (1) 教育相談について



今週の金曜日より、教育相談が始まります。今週、月曜日にアンケートを実施します。中学校生活が始まって、1か月が経ちました。だいぶ慣れてきたことともありますが、日々の生活でまだ不安な部分や、学習面での今後のことなどについて担任の先生としっかりと話し合ってください。今後の生活がさらに充実したものとなるよう遠慮せずにご相談ください。

### (2) 部活動の大会が始まります

来月9日(金)より、運動部の3年生にとっては最後の地区大会が始まります。1年生も活動によく慣れてきたところだと思えますが、各自が活動をしっかりと行うことによって、3年生が安心して大会に臨めるように協力していきましょう。